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Procès-verbal de l’assemblée du Conseil d’Établissement  
de l’école Aux Quatre Vents tenue  

le 15 janvier 2024 à 18h15, à l’école Saint-François 
 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS :  

  
MÉLANIE ST-CYR   NICOLAS ALAIN-JEANSON   FRANÇOIS DESLAURIERS  

DESCHAMPS STÉPHANIE   CINTHIA DIOTTE   SONIA LABELLE  

SANDRA RENAUD    FANNY ENAIR   JOËLLE CLOUTIER  

SARAH BROUSSEAU-BIGEAULT   RACHEL EMMOTT    JULIE PILON  

NATACHA RIVEST   ANNIE PELLETIER    NANCY LÉONARD  

JULIE FOREST    MANON FORGET   STÉPHANE LAJEUNESSE  
      

 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

 

Ouverture de l’assemblée à 18h15, quorum constaté. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté sans modification. 

 

Proposé par Sonia Labelle 

RÉSOLUTION #CE-2024-01-001 

 
 

3.  Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 3 octobre 2023 

  

Le procès-verbal est adopté sans modification. 

 

Proposé par Sarah Brousseau-Bigeault 

RÉSOLUTION #CE-2024-01-002 

 

4.  Parole au public 

 

Aucun public. 

 

 

5.  Correspondance reçue 

 

 Aucune correspondance reçue. 

  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  2023-2024 
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6.  Suivi Digue Morier vs PMU 

 

• La direction fait un suivi des derniers événements en lien avec les évacuations préventives de décembre dernier, 

ce qui donne suite à plusieurs questionnements concernant la procédure à suivre si les évacuations se 

produisaient lors d’une journée de classe.  Les PMU des écoles concernées seront mis à jour en précisant la 

marche à suivre. 
 

• Nouveau lieu de rassemblement pour Lac-des-Écorces. Signature d’une entente à venir avec l’Âge d’Or de Lac-

des-Écorces pour les écoles de Notre-Dame et de Saint-François.   
 
7.  Points du conseil d’établissement 

 

7.1 Tableaux de consignation pour les formations des membres (suivi) 

Une mise à jour des membres dans le tableau devra être faite. 

 

7.2 Capsule vidéo #6 (Fonctions et pouvoirs) 

 

 

8. Rapport annuel 2022-2023 – Version finale 

  

• La direction présente le rapport annuel avec les résultats de juin 2023. Suite à certains commentaires 

des membres, il y aura quelques précisions dans le document; 

• Présentation de la fiche thématique #13. 

 

Proposé par Sarah Brousseau Bigeault et Kim Turpin 

RÉSOLUTION #CE-2024-01-003 

 

9. Plan de lutte 2023-2024 

 

• Présentation des ajouts concernant les actes de violence à caractère sexuels; 

• Présentation de la fiche thématique #6. 

• Une diffusion du plan de lutte aux parents devra être réalisée via courriel et hyperlien menant au site 

web du CSSHL  ( attendre version résumée ) 

 

Proposé par Fanny Enair et Stéphanie Deschamps 

RÉSOLUTION #CE-2024-01-004 

 

10. Règlement relatif au traitement des plaintes liées aux fonctions des centres de services 

scolaire 

 

Présentation du règlement. 

 

11. Résultats budgétaires 2022-2023 

 

Présentation des résultats budgétaires. 

 
12. Fonds à destinations spéciales 2022-2023 

 

Présentation de la fiche thématique #22 

 

13. Service de garde 

 

Présentation du programme d’activités.  

 

14. Consultation des élèves 

 

• Présentation de la fiche thématique #19 

• Discussion sur le sujet de consultation cette année 

Idées : Climat scolaire avec des question plus précises sur nos zones rouges, intimidation, drogues, 

stress et anxiété. 
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15. Comité de parents 

 

Fanny nous présente les discussions de la rencontre du dernier comité de parents. 

Il a été question, entre autres, d’une lettre aux transporteurs scolaires et d’une conférence à venir pour les 

parents sur le sujet de l’anxiété.  

 

16. Points des 5 écoles 

 
NOTRE-DAME 

 
 

SAINT-FRANÇOIS 

 
 

SAINT-GÉRARD 

 
 

SAINT-JOSEPH ET HENRI-BOURASSA 

 
Aucune nouvelle activité à présenter. 

 

 Proposé par Stéphanie Deschamps et Manon Forget 

RÉSOLUTION #CE-2024-01-005 
 

17.  Affaires diverses (points pour le prochain CÉ) 

 

Eau potable à Henri- Bourassa : la direction questionnera les ressources matérielles afin de connaitre les dates pour 

les travaux. 
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18.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 19h45. 

 

Proposé par François Deslauriers 

RÉSOLUTION #CE-2024-01-006 
 

        
_________________________________________                      _______________________________________ 

           Stéphane Lajeunesse, direction        Julie Forest, présidente 

         


